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A identificação Divina 
 

Lucas 24:27, ”E começando em Moisés e todos os profetas, ele expôs a eles em todas as escrituras as 

coisas concernentes a si mesmo. ” 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Ele, Jesus teve fé, com Seu poder. Como ele fez isso? Ele disse: "Não posso fazer nada por mim 

mesmo." ( João 5:19). Por quê? Ele confiou no que Ele era; Ele confiou em saber que Ele era a 

Palavra. E Ele tinha fé em Deus, que O fez a Palavra. Ele era Deus (a Palavra), e estava Nele, e isso 

Lhe deu fé porque Ele entendeu Sua posição. Ele sabia o que Ele era, porque a Escritura havia dito 

que Ele era isto ( Lucas 24: 25-27,44-45). E aqui cada Escritura está ligada, para provar que Ele era 

exactamente o que a Escritura disse que Ele seria, e Ele sabia o que Ele era.  

Portanto, Ele confiou no que Deus O fez. E se Ele fez isso, então não podemos confiar no que Deus 

nos fez como crentes? " Esses sinais seguirão aqueles que crêem! ”( Marcos 16: 17-18). Ele tinha fé 

no que Ele era. E se você é um crente, você tem fé no que você é: você é um crente! E se você tem 

fé em Deus, a Bíblia diz aqui em I João 3: 20-22: "Se nossos corações nos condenam, então não 

podemos ter fé; mas se nossos corações não nos condenam, então temos fé, temos confiança em 

Deus. " 

Mas enquanto você estiver fazendo coisas erradas, você não pode ter confiança em Deus. Então, 

você vê, você saberá automaticamente que está errado. Você automaticamente se coloca de volta lá 

como pecador, por saber que está errado. Mas quando o seu coração não te condena, e você sabe 

que és um crente, e não há nada entre você e Deus, você pode pedir o que quiser e saber que será 

dado, porque é a Palavra que é dada a você apenas como era para aqueles discípulos ( João 14:13). 

Agora, a única coisa que você precisa fazer é ter fé no que você é. Tenha fé no aquilo que a Palavra 

diz que você é! E Jesus tinha fé na Palavra de Deus, que dizia o que Ele era, “Está escrito de mim”. 

Davi não, nos Salmos; e os profetas, e todos eles falam Dele? ( Lucas 24:27). " Eu sou o Pão da Vida 

que vem de Deus do Céu. "(João 6: 33-35,48-51). 

Amém! "Eu sou aquela Árvore da Vida ( Gênesis 2: 9; 3:24) do jardim do Éden. Eu sou todas essas 

coisas, EU SOU O QUE SOU. "(Exod. 3: 13-15). E Ele sabia com aquela Fé Perfeita, que Ele era o 

Messias ungido, que o Espírito de Deus estava sobre Ele ( Lucas 4: 14-21; Isaías 61: 1-3; João 4: 25-

26). Ele disse: “Agora, Eu, em Mim mesmo, não faço nada; mas é Minha fé em Deus”. E Deus estava 

nele, a Palavra manifestada. E quando a Palavra de Deus entra em você, Ela se manifesta, pois 

você é um crente. Veja? E um crente é "a fé de Deus que se move em você". ( II Cor. 4:13; Gal. 2: 

19-20; Marcos 11:22). Eu gosto de ensinar o que a fé realmente é ( Heb. 11: 1). 

Saber quem ele era, sem sombra de dúvida, Ele sabia que era o Filho de Deus. Ele sabia disso, pois a 

Palavra identificada. A Palavra de Deus identificou quem Ele era. Ele disse, " Se eu faço as obras de 

meu Pai, então acredite em mim; mas se eu não as faço, não acredite em mim (João 10: 37-38). Mas 

se eu fizer isso, então acredite nas obras, pois eles são a Palavra manifestada prometida. " Oh, se 

você pudesse apenas acordar com isso, um minuto! Entende, a própria Palavra O identificou, 

Quem Ele era. Ele foi Isaías 7:14, Isaías 9: 6-7, Isaías 42: 14, Isaías 53: 2-12, Gênesis 49:10, Números 



24:17, Salmo 16: 9, Isaías 9: 1-2 (Mateus 4: 12-17), Isaías 50: 6, Zacarias 12:10, Salmo 34:20, Zacarias 

9: 9 (Lucas 19: 28-38), Deuteronómio 18: 15-18 ... E Ele disse: "Quem pode me condenar do 

pecado?" Em outras palavras, "Quem pode me mostrar que minha vida e minhas obras não 

cumprem exatamente o que o Messias deveria fazer?" Ninguém poderia dizer algo; pois Ele era. 

Então ele teve fé para acreditar, então; de tudo o que Ele disse, aconteceria. [ 1] 

Ele foi a manifestação da Palavra para aquela era. Ele foi Isaías 9: 6, “Um menino nos nasceu”, e 

assim por diante. E então Ele também foi Isaías 35, Isaías 28:19, o mesmo. Aquelas, todas aquelas 

Escrituras que foram preditas, Ele saiu para manifestar aquela Palavra. Ele fez exatamente o que 

deveria ser feito naquele dia. Pois, a Palavra, este Livro é a Palavra, e a Palavra é Deus .[2] 

Pois a Palavra identificou, identificou a Si mesmo, o que Ele era; e a mesma palavra nos identifica: 

[ 1] Apocalipse 10: 8-11, I João 3:14, I João 4: 7-8, I João 5: 1-4,18-20, Mateus 5: 43-48, Marcos 16: 

16-18, Gálatas 4: 6, Hebreus 10: 1-2, João 7: 3739, João 10: 26-30, João 17: 6-10, Romanos 5: 1-5, 

Romanos 6: 6,11, Romanos 7: 1-6, Romanos 8: 1,11,14-17, I Coríntios 13: 1-13, II Coríntios 5: 14-15, 

Gálatas 2:20, Efésios 1: 13-14, Hebreus 4: 1-11 etc. 

Veja? "Se um homem me ama, ele guarda o meu mandamento. E se ele diz que me ama e não 

guarda os meus mandamentos (isso é todos eles), ele é um mentiroso, e a verdade nem mesmo está 

nele." ( I João 2: 3-6; João 14:21). Você diz: “Bem, eu não acredito em tudo ...” Bem, então você é 

apenas um incrédulo, isso é tudo. Se a Bíblia diz assim, isso o torna correto, isso o estabelece 

eternamente. O que a Bíblia disse é a verdade. 

Veja Agora, Ele sabia quem era, portanto tinha fé. A fé poderia produzir quando Ele soubesse o 

que Ele era. Agora, "Se vós permanecerdes em Mim e a Minha Palavra em vós", então você sabe 

quem você é. " Pergunte o que quiser, ser-lhe-á dado. "( João 15: 7). 

Não seria maravilhoso se todos entrassem na fila de oração, dissessem: "Eu sou um cristão. Não 

tenho condenação. Sei que meu coração não me condena. Algo me diz que é o fim do meu 

sofrimento"? Isso, você vai fazer. Você vai embora daqui com alguma coisa. Não importa o quanto 

você venha com emoção, o quanto você faça, não funcionará até que aquela Fé Perfeita se 

manifeste e se identifique em você, como uma substância. E quando existir, nada vai tirar você 

disso. 

Se você tivesse câncer, e o médico lhe dissesse ontem que você estaria morto antes da manhã 

seguinte (todo o seu coração, sua respiração foi, o câncer o devorou, sua corrente sanguínea se 

tornou completamente câncer, seja o que for); e algo veio com esta substância desta fé genuína, a 

fé perfeita foi feita uma substância em você, você vai rir na cara daquele médico. 

Jesus tinha uma fé perfeita. Ele o tinha, e vinha porque Ele era a Palavra. E você se torna a Palavra; 

você se torna a Palavra, conforme você recebe a Palavra. " Se vós permanecerdes em mim e as 

minhas palavras em vós. Minhas Palavras que ... ”(esta Palavra)“ permanece em você, então 

pergunte o que você quiser, e será feito por você. ” Veja ? Se você disser a esta montanha, ' mova-

se ', e não duvide, mas acredite no que você disse, então você terá o que disse. Quando orar, 

acredite que receberá o que pede e o terá; será dado a você. " (Marcos 11: 23-24). Tempo, espaço, 

nada mais vai mudar isso. Você sabe que está feito. Já acabou.  

Agora veja! Agora, e Ele nos disse: “Se vós permanecerdes em Mim e a Minha Palavra em vós”, São 

João, aqui, “você pode pedir o que quiser, será feito”. ( João 15: 7). Então, reconheça a sua posição 

na Escritura, como um crente (I Thess. 1: 46). Veja, você tem que reconhecer sua posição, como Ele 

reconheceu Sua posição. 



Agora, você deve acreditar no que pede. Se você é um crente, reconheça-se como um crente. 

Reconheça que essas coisas são para você. Se houver condenação em sua vida, endireite-a 

primeiro. Veja? Se você recebeu condenação, você pode ter mais uma dúzia de pessoas que têm fé 

para vir aqui e orar por você, e saltar para cima e para baixo e derramar óleo em você aos galões, ele 

não se moverá. Está certo. 

Vá consertar isso. Vá lá fora e confesse aquele pecado ao seu marido, à sua esposa. Vá fazer isso. 

Isto nunca lhe fará bem, não importa por quem você ore, até que você conserte isto. A condenação 

está em seu coração, e Deus não entrará naquele coração condenado. Veja? Deus não habita nisso; 

você tem que consertar. Então, quando você fizer isso, você deve ter fé. Se tudo estiver certo, você 

deve ter fé e acreditar. Não tenha medo. No Livro de Jó, aqui diz: “Jó temia”. E o que ele temia, 

realmente aconteceu. O que o trouxe? Seu medo ( Jó 3:25). Foi isso que fez acontecer. Sua fé o 

teria impedido, mas seu medo o trouxe até ele. Ele estava com medo de que isso acontecesse, e 

aconteceu. Agora, ele sabia que não aconteceria, não aconteceria. Veja o que quero dizer? [ 1] 

Olhe Veja, o adorador crente foi identificado com seu sacrifício, pelo sinal. O adorador que creu 

em Jeová e atendeu aos requisitos de Jeová se identificou aplicando o sinal a si mesmo e à sua 

casa, ou seja, o adorador creu que ( Exod. 12: 1-3). Um tipo perfeito de Cristo de hoje! Então, o 

sangue era um símbolo de identificação, que esse crente já cumpriu os requisitos de Jeová. "E 

tenho certeza que o anjo da morte terá que passar sobre minha casa, porque encontrei o sinal de 

Jeová. Um cordeiro morreu, em vez da minha família e meus queridos que estão sob este sangue, 

e aí está o sinal de que o cordeiro está morto. “Amém.” Este é o sinal. Os requisitos de Deus foram 

satisfeitas. ”Amém. Quando penso nisso, meu coração salta por alegria. 

Agora temos um Sinal neste dia. Recebemos um sinal que é um antí-tipo desse tipo. Desse sinal 

natural, nós recebemos o Sobrenatural, o supremo sinal. Tudo o que prefigurou foi dado a esta 

geração, recebeu o Sinal. Agora nós temos o Espírito Santo, é nosso Sinal, e é nossa identificação 

que aceitamos a morte do Cordeiro. Jesus não era apenas uma vida humana para voltar sobre nós, 

mas foi o próprio Deus manifestado em carne, que trouxe de volta sobre nós a adoção de filhos, 

que agora somos filhos e filhas de Deus. Esse é o Sinal. É a nossa identificação da Páscoa. É a nossa 

identificação de que cremos em Deus e Deus aceitou. 

Antigamente eles não tinham o Evangelho como temos hoje, era ensinado em formas e passava por 

rituais, porque o Espírito Santo não foi dado. Mas, hoje, temos a substância. Não temos apenas a 

forma ou apenas os produtos químicos; você não poderia tomar o Sangue de Jesus Cristo e aplicá-

lo a cada coração. Mas Deus enviou de volta o Espírito Santo, esse é o Sinal que estava sobre o 

humano, no coração do homem. E essa é a sua identificação de que aceitou o plano de Deus, 

atendeu aos requisitos de Jeová; Ele os cumpriu para você no Calvário, e você os encontrou nos 

joelhos. E Deus deu a você o sinal do Sinal, o retorno do Espírito estava sobre Cristo, está em você, 

e uma identificação garantida de Sua vida, morte, sepultamento e ressurreição, e vivo para 

sempre, agora na Igreja que cré. Amém. É um Sinal positivo, um sinal simbólico.  

Agora o Sangue foi derramado no Calvário, espalhado no chão, e nós temos o Sinal do Sangue, que é 

o batismo do Espírito Santo, para nos identificar como crentes ( Eph. 1: 13-14; II Cor. 1: 21-22). "E 

estes sinais seguirão os que creem" (Marcos 16: 17-18), não apenas professores, mas crentes 

identificados! " Eles podem não seguir. Eles provavelmente vão. Talvez eles o façam "? Jesus disse:" 

Eles seguirão os que creem. "Simplesmente impossível que isso não aconteça!" As obras que faço 

também as fareis. "( João 14:12). Essa é a identificação. A identificação de Jesus era para 

manifestar a Palavra de Deus, o que Ele era. E a identificação da Igreja hoje é para manifestar a 

Palavra prometida deste dia, pelo mesmo Espírito que manifestou e vivificou a Palavra então. O 



mesmo Espírito vivifica a Palavra para o crente hoje e manifesta a mesma coisa, mostrando que o 

sinal está nesta pessoa, que é a vida ressuscitada de Jesus Cristo vivendo em Seu crente. Oh, isso 

deveria incendiar uma igreja! E isso é verdade, tão verdadeiro quanto poderia ser. 

Temos que nos identificar com nosso sacrifício. Temos que ser identificados em Sua morte. Quando 

um judeu colocava sua mão sobre o sacrifício, ele estava se identificando, transferindo seus pecados 

para seu sacrifício, e o sacrifício morria. Agora colocamos nossas mãos, pela fé, sobre Jesus Cristo, e 

somos identificados com Ele em Sua morte. 

Não só em Sua morte, mas, se formos aceitos, somos identificados não apenas em Sua morte, mas 

em Sua ressurreição ( ROM. 6: 3-5). Pela Vida que estava Nele, é enviado de volta ao crente, como 

um sinal, um memorial de que a morte passou dela, e Deus selou você no Reino de Deus até o dia da 

sua redenção (Eph. 4:30). 

Verdadeiro e genuíno Evangelho, tão limpo quanto eu o conheço! Eu sei que é verdade. Eu tentei 

Não há outro ismo, uma montagem, sem esquemas, sem truques, sem nada. É apenas fé pura e que 

não foi adulterada na Palavra de Deus e nas obras consumadas que Deus exigiu no Calvário, sabendo 

que não há nada que possamos fazer para nos salvar. Simplesmente aceitamos o que Ele fez por 

nós. 

Abraão creu em Deus e isso foi imputado a ele como justiça. Então Deus deu a ele o selo da 

circuncisão ( ROM. 4: 11-12), como um sinal de que Ele havia recebido sua fé. Aí está o Evangelho. 

Agora, quando afirmamos que cremos em Deus, então Deus identificará nossa fé, dando-nos o Sinal 

do Sangue de Jesus, que terminou a obra por nós no Calvário, então nossa Vida estará na vida 

Dele. A vida do nosso sacrifício está em nós. 

Mas agora a Vida que estava no Sangue se torna o Sinal. E agora, quando nos identificamos em 

Sua morte, sepultamento e ressurreição, por crer Nele e ser batizado para Sua morte, 

sepultamento e ressurreição ( ROM. 6: 3-5). Quando nos levantamos, o Espírito Santo está lá para 

nos dar um Sinal, um Sinal Eterno escrito em seu coração, alma, seu estar, mente, corpo, tudo mais, 

que você é uma pessoa separada, da descrença. Você é uma pessoa separada das coisas do mundo. 

Você está separado da morte. Você está separado de tudo. E você é um produto que Deus selou no 

Reino, pelo Seu Espírito Santo. 

Nenhum diabo, nenhuma doença, nenhuma morte, nenhuma tristeza, nem nada mais pode 

incomodá-lo enquanto você segurar aquele Sinal sobre aquilo. Amém. Sua fé imutável pulsa isso, e 

forma uma forma de Jesus Cristo, a Imagem na qual você está caminhando hoje. 

"E quando eu ver o sinal, vou passar por cima de você." (Êxodo 12:13). É um sinal, é um sinal de que 

o preço foi pago. Jesus pagou o preço e você o recebeu Dele. Segurando o Sinal em suas mãos, você 

tem a certeza da ressurreição. Você tem a certeza de que tudo o que você precisa, nesta jornada, 

está provido naquele Sinal de Seu sofrimento no Calvário, onde Ele encontrou o preço de cada 

maldição que poderia ser colocada sobre você. Esse Sinal fala de paz. Amém. 

Não há demônio que possa resistir isto. Não há nada que possa resistir a isto, porque Deus o 

aceitou. E você segura o Sinal em sua mão, que o preço está pago. Oh, é um Sinal positivo. [ 2] 

E agora este era o Cordeiro perfeito, Cristo era ( João 1:29). E então através do derramamento deste 

cordeiro, o cordeiro natural no Egipto, o sangue foi aplicado, e, quando foi, representou um sinal, 

então o que representaria o Sangue deste Cordeiro? Veja? O Sinal de que estamos mortos de nós 

mesmos e identificados com nosso Sacrifício ( ROM. 6: 6-11). Veja? Então, o Cordeiro e o Sangue e 



a pessoa se identificam juntos, o Sacrifício e o crente. Veja, você é identificado em sua vida, por 

seu Sacrifício. Isso faz de você o que você é. 

Então o sangue era um sinal ou uma identificação. O sangue identificou que o adorador havia 

sacrificado o cordeiro, e aceitou o cordeiro, e aplicou o sinal a si mesmo, de que não tinha vergonha. 

Ele não se importou com quem viu. Ele queria que todos vissem e foi colocado em uma posição que 

todos que passassem pudessem ver o símbolo. 

Veja, muitas pessoas querem ser cristãs, e gostam de fazer isso secretamente para que ninguém 

saiba que elas são cristãs, ou os companheiros com quem andam. Agora, veja você, isso não é 

Cristianismo. O Cristianismo tem que exibir seu Sinal, veja, publicamente, na vida pública, no 

escritório, na rua, quando há problemas por perto, qualquer coisa, na igreja, em qualquer outro 

lugar. O sangue é o Sinal, e o Sinal deve ser aplicado, veja, ou mesmo a aliança não tem efeito. 

O sangue era um sinal, ou uma identificação, identificando esta pessoa foi redimido. [3] 

Qual é a evidência de que uma pessoa está realmente cheia do Espírito Santo? "Quando o Espírito 

Santo vier, Ele vai lhe mostrar as coisas que estão por vir. " (João 16: 13-14). Veja? Ele o 

aperfeiçoará; coisas feito por homens não vai fazer isso; e Ele é a Palavra. Quando Ele, o Espírito 

Santo, vier, Ele se identificará em você com as Escrituras. E esse é o verdadeiro sinal de que o 

Espírito Santo está em você, porque é a Palavra. [4] 

E ao olharmos para a Palavra de Deus, vamos nos identificar, pois Ele deu outros ali como exemplos 

do que somos. Então, vamos ver se podemos identificar nosso estado atual agora com 

personagens da Bíblia. [ 5]  

Você pode se identificar em qualquer lugar que quiser nessa Escritura se você é um cristão. [ 6] 

Agora vamos olhar no espelho de Deus, Sua Palavra ( Tiago 1: 22-25), e identificar nosso 

personagem atual por algum personagem bíblico. Se identifique! Vamos dar uma olhada nisso e 

ver se você pode se ver refletido por algum personagem da Bíblia. Veja o que eles fizeram em 

certas circunstâncias e veja o que estamos fazendo agora. Agora me entendem bem agora, veja qual 

é o seu caráter actual como cristão. 

Agora você pode julgar. Isso não fará com que ninguém o julgue; você se julga, Veja ( I Cor. 11:31). 

Ninguém está julgando você. Não estou julgando. Mas vamos apenas refletir, ver como isso se 

reflete em alguns personagens da Bíblia, assim a mencionar los, e veja o que seu personagem é 

neste momento. Agora observe, a Palavra cria um personagem, nós sabemos disso, agora nós olhar 

em Seu espelho e nos identificar por alguma pessoa na Bíblia. [ 5] 

Mesma coisa, sendo um verdadeiro cristão, você tem que estar identificado com isso. Preguei com 

Noé e avisei o povo sobre o julgamento que se aproximava; para ser um verdadeiro cristão. Eu 

estava com Moisés na sarça ardente. Eu vi a Coluna de Fogo. Eu vi Sua Glória. Eu estava com Moisés 

lá no deserto, para ser um cristão. Eu tenho que estar identificado com tudo o que Deus era, para 

ser um cristão. Eu vi Sua glória. Eu ouvi sua voz. Não tente explicar longe de mim agora, porque eu 

estava lá. Eu sei do que estou falando. Eu vi o que aconteceu. Sim senhor. [ 7] 
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Deus está no homem. E Ele está se identificando hoje em Sua igreja. No cristão nascido de novo, 

Deus se identifica. Ele mesmo, que continua sendo Deus. E o mundo exterior só conhecerá a Deus à 

medida que o virem em você e em mim. Essa é a única maneira que eles conhecerão a Deus, é 

quando somos cartas escritas, epístola da Escritura, somos lidos por todos os homens ( II Cor. 3: 2-3). 



E a vida que vivemos reflete o que está dentro de nós. Um homem é identificado pelas obras que 

faz. Então o nosso trabalho deve ser bom, vê, sempre bom, porque estamos representando nosso 

Senhor Jesus Cristo. [ 8] 

E hoje Ele está entre nós, na pessoa do Espírito Santo, manifestando-se mais e mais, entrando em 

Sua Igreja, se fazendo conhecido; porque, Ele, e a Noiva e o Noivo serão o mesmo, Se fazer 

conhecido. E um dia você verá que Aquele que você sentiu em seu coração, e ver Sua 

identificação, se tornará personalizado perante você, então você e Ele são Um. 

Você está unido pela Palavra. E a Palavra, estava no princípio, voltará ao princípio, que é Deus. “E 

naquele dia você saberá que Eu estou no Pai, o Pai em Mim; Eu em você e você em Mim”. ( João 

14:20). Aleluia! Estamos aqui. Aleluia! Estou tão feliz em vê-Lo personificando-se bem entre nós, e 

ver o que Ele prometeu para a Palavra; não qual é a emoção de alguém, cantando, saltando e 

dançando. Mas por sua Palavra, amém, Ele está se fazer conhecido. [ 9] 

E aqui estamos nós, a Era de Laodicéia, a Era Sodomita, e aqui estamos. O ministério passou por 

todos os ângulos da Palavra. E Eu creio, todo o mistério de Deus, já foi pregado. Agora é a 

identificação de Cristo entre Seu povo, Deus operando em carne humana ( II João 7). [ 10] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 

circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 

predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 

724] 


